5



**#Política** 

## Piden reconsiderar designación de López-Gatell ante OMS

## POR YVONNE REYES CAMPOS

iputados del Partido Acción Nacional (PAN), se sumaron al rechazo de Hugo López-Gatell como representante de México ante la Organización Mundial de la Salud (OMS), por lo que hicieron un lamado a la presidenta Claudia Sheinbaum a reconsiderar este nombramiento.

El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba consideró que López-Gatell debería estar enfrentando la justicia por los miles de mexicanos que fallecieron durante la pandemia por el COVID-19.

"Convertir en representante de México ante la OMS a quien encarnó la negligencia y el fracaso sanitario es una ofensa a las víctimas y al personal de salud que dio todo en la pandemia. López-Gatell debería estar enfrentando la justicia", comentó.

Pidió a la presidenta Sheinbaum no permitir que se le imponga a un exfuncionario del gobierno anterior con un terrible historial. El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba dijo que el exsubsecretario de Salud debería de estar enfrentando a la justicia



"México tiene un secretario de Salud, el doctor David Kershenobich. Él es el representante de nuestro sistema de salud y se debe respetar. La presidenta no puede permitir que le impongan un exfuncionario del sexenio pasado con ese terrible historial", expresó el panista guanajuatense. Diputado pide reconsiderar la designación del "doctor de la muerte"

El diputado del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, se sumó al exhorto a la presidenta Claudia Sheinbaum, a reconsiderar la designación del "doctor de la muerte", Hugo López-Gatell, como representante de México ante la OMS, al sostener que, durante su gestión como funcionario con Andrés Manuel López Obrador, hizo sufrir a muchas familias mexicanas en la pandemia de COVID-19.

"Casi medio millón de mexicanos perdieron la vida por las malas decisiones de López Obrador
durante la contingencia sanitaria, a la que López-Gatell se sumó
con la falta de experiencia en el
sector y su absurda política de
salud que provocó desabasto de
medicinas y déficit de camas en
hospitales públicos", dijo.

Sánchez Rodríguez expresó que, a lo largo de los años en México con una pandemia descontrolada, diversos especialistas y organismos internacionales solicitaron corregir la estrategia de prevención y promoción a la salud.

"Murieron niñas, niños, jóvenes, adultos mayores y muchas personas que confiaron en el proyecto de López

## Ernesto Sánchez Rodríguez Diputado del PAN

Obrador"

"Pero el doctor de la muerte se negó porque su jefe AMLO ordenaba seguir con acciones obsoletas. El exsubsecretario de Salud no puede representar a México cuando fue culpable de muchas muero tes de personas inocentes que no encontraron en el gobierno un espacio para llevar tratamientos o internarse", manifestó.

Recordó que en los picos más altos de la pandemia en México, estuvo ausente para cuidar a la población, ya que la "absurda" austeridad del gobierno de López Obrador hizo que no hubiera infraestructura apta para atender la demanda de personas contagiadas.